

11月	豊川 愛護モニター報告	モニター区間	豊川:左右岸 当古橋~新城橋
			管轄出張所:一宮出張所
実施日	令和3年 11月30日	実施区間	江島橋・三上橋周辺



江島橋の周辺や橋からの景色はとても美しいです。コロナの緊急事態宣言も一時的に解除され、河原や川辺に人が戻ってきました。キャンプやバーベキューを楽しむ方ちらほら見えます。風景も環境も良い豊川中流の憩いの場です。この江島橋は、2代目にあたり古い木と鉄でできた珍しい橋から50年前に架け替えられました。左岸の地域住民は通勤通学はもとより、飯田線の駅に通ずる無くてはならない生活道路です。

ところが、上記左の写真は夜間の橋です。遠く信号が見え、近くに欄干がありますが、橋上はほぼ真っ暗です。橋の水銀灯がひと月以上前から故障しています。県から委託を受けているメンテナンス会社に連絡しましたが、水銀灯は正常で、他に原因があり県へ連絡しているとの事でした。



上記の写真は、豊川市のケーブルテレビの「安全安心123チャンネル」の映像です。24時間リアルタイムで川の状況が確認できるようになりました。これまでも、インターネットでライブカメラの映像として見ることができましたが、豊川市と連携し、気象・防災・防犯・鉄道・道路などの情報も合わせて、テレビで見ることができるようになりました。特に河川の増水時は、危険な川に近づく事なく水量が確認でき、安全な避難行動につなげられると思います。ただし、左の三上橋の映像は川面も含めて鮮明に川の様子が確認できますが、江島橋の川面はまったく見えません。先月から橋の道路灯がすべて消えているためです。夜の歩行者や自転車の通行者も多く、安全と防犯のため、早急な修理が必要です。

河川愛護モニター
